

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DEL EJERCITO

RESOLUCION de la Comandancia de Obras de Baleares por la que se hace pública la admisión de ofertas para optar a la ejecución del repaso de pintura en puertas y ventanas del Acuartelamiento de Intendencia en esta plaza.

Hasta las doce horas del día 28 de los corrientes se admitirán ofertas en la Secretaría de la Junta Económica, sita en Palma, calle Intendente Garau, número 3, para optar a la ejecución por el sistema de gestión directa, con promoción de ofertas, del repaso de pintura en puertas y ventanas del Acuartelamiento de Intendencia en esta plaza. Los pliegos de condiciones técnicas y legales se hallan de manifiesto en la citada Secretaría cualquier día laborable, de nueve a trece horas, y hasta el señalado para el concurso. Los anuncios serán a cargo de los adjudicatarios.

Palma de Mallorca, 6 de octubre de 1961.—4.111.

RESOLUCION de la Junta de Adquisiciones y Enajenaciones de la Cuarta Región Militar por la que se anuncia subasta urgente para la adjudicación de paja pienso.

A las once horas del día 18 de octubre y en la Sala de Justicia del Gobierno Militar de Barcelona se reunirá esta Junta en Tribunal de subasta urgente para la adquisición de paja pienso, con destino a los Almacenes de Intendencia que se detallan:

Barcelona	4.120 Qm.
Lérida	1.790 »
Gerona	342 »
Figueras	524 »
Puigcerdá	1.326 »

Los pliegos de condiciones, modelo de proposición y cuanta información se precise será facilitada por esta Junta todos los días laborables, de doce a trece horas.

El importe de este anuncio será de cuenta de los adjudicatarios.

Barcelona, 4 de octubre de 1961.—4.112.

RESOLUCION de la Junta Local de Adquisiciones y Enajenaciones de la plaza de Gerona por la que se convoca segunda subasta para la contratación de los servicios de acarreo y transportes de las plazas de Gerona y Puigcerdá y transportes por carretera de Gerona, Puigcerdá, Camprodón, Seo de Urgel y de Figueras al Campamento de Reclutas de San Clemente Sasebas.

Habiendo quedado desierto el acto de la subasta celebrada con fecha 31 de mayo pasado para la contratación de los servicios de acarreo y transportes de las plazas de Gerona y Puigcerdá y transportes por carretera de Gerona, Puigcerdá, Camprodón, Seo de Urgel y de Figueras al Campamento de Reclutas de San Clemente Sasebas, se convoca nueva subasta para la contratación de los servicios mencionados, la cual se regirá con las condiciones y modelo de proposición insertos en el «Diario Oficial del Ministerio del Ejército» número 100, y «Boletín Oficial del Estado» número 107, de fechas 30 de abril y 5 de mayo pasado, respectivamente.

Dicha subasta se celebrará en el local de la Jefatura de Transportes de esta plaza, a las once horas del día 25 del actual, ante la Junta Local primeramente citada.

El importe de los anuncios serán por cuenta de los adjudicatarios.

Gerona, 7 de octubre de 1961.—4.131.

RESOLUCION de la Junta Central de Adquisiciones y Enajenaciones referente a la subasta para la adquisición para el Servicio de Subsistencias de 70.000 sacos para envasado de harinas y cereales.

Esta Junta anuncia en el «Diario Oficial» correspondiente al día 14 de octubre de 1961 una subasta para la adquisición para el Servicio de Subsistencias de 70.000 sacos para envasado de harinas y cereales, precio límite reservado.

Esta subasta se celebrará en Madrid, avenida de la Ciudad de Barcelona, número 36, a las diez horas del día 9 de noviembre de 1961.

Los pliegos de condiciones técnicas y legales, el modelo de proposición y demás condiciones son las que se publican en el «Diario Oficial» antes citado.

El importe de los anuncios de esta subasta será satisfecho a prorrato entre los adjudicatarios.

Madrid, 10 de octubre de 1961.—4.146.

MINISTERIO DE HACIENDA

RESOLUCION de la Dirección General de Tributos Especiales por la que se hace público haber sido autorizada la celebración de la tómbola de caridad que se cita.

Por Orden Ministerial de fecha 6 del actual se autoriza, previo permiso del excelentísimo señor Prelado de la Diócesis, la celebración de una tómbola de caridad en Gerona del 28 de octubre al 27 de noviembre de 1961, debiendo ajustarse en el procedimiento y demás a cuanto disponen las disposiciones vigentes en la materia.

Lo que se anuncia para conocimiento del público y demás que corresponda.

Madrid, 7 de octubre de 1961.—El Director general, Francisco Rodríguez Cirugeda.—4.341.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Cádiz por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras del proyecto de «Abastecimiento de aguas de El Bosque».

La Comisión Permanente de Servicios Técnicos ha acordado anunciar a subasta la contratación de las obras del proyecto de «Abastecimiento de aguas de El Bosque», obras éstas que figuran incluidas en los planes provinciales con crédito suficiente.

El tipo de subasta es de 1.460.000 pesetas, ascendiendo a pesetas 29.200 la fianza provisional y a 58.400 pesetas la definitiva, siendo el plazo de ejecución de diez meses.

El proyecto, pliegos de condiciones y demás documentos referentes a la subasta podrán ser examinados en la Secretaría de esta Comisión, sita en el Palacio de la excelentísima Diputación Provincial de Cádiz, donde estarán de manifiesto, durante el plazo de subasta y horas de diez a trece, en días hábiles de oficinas.

El modelo de proposición para concurrir a la subasta es el siguiente:

Don vecino de, con domicilio en, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de